

Enero 2024

BOLETIN INFORMATIVO UNED PAMPLONA



Segundo plazo de
matrícula



362 plazas para
estudiantes Erasmus+



Prueba libre de
idiomas



Prueba libre de acceso
para mayores de 25 y
45 años



Horario de la
Biblioteca



Cómo examinarte en la
UNED

Convocatoria del Premio Mejor Expediente Académico Curso 2022-2023

UNED-Pamplona convoca este premio, dotado con mil euros (1.000 €), destinado a reconocer a aquel estudiante matriculado en este Centro de la UNED que, habiendo concluido su titulación de grado durante el curso 2022-2023, presente el mejor expediente académico. El plazo de presentación se extiende del 22 de enero al 23 de febrero.

Podrán optar a este premio todos/as los/as estudiantes matriculados/as en el Centro Asociado de la UNED en Pamplona que hayan terminado su titulación en el Curso Académico 2022-2023, siempre que hayan cursado de manera efectiva y aprobado en la UNED, al menos, el setenta y cinco por ciento (75%) de las asignaturas del Grado y, al menos, una asignatura en el referido curso académico, y alcanzando una nota media mínima de 7,00.



Acto de Apertura del curso para la mejora de competencias básicas en población migrante

UNED Pamplona ha firmado un convenio de colaboración con el departamento de Vivienda, Juventud y Políticas Migratorias y con el departamento de Universidad, Innovación y Transformación Digital para impartir el curso para la mejora de competencias en la población migrante. La presentación del mismo tuvo lugar el martes en el centro universitario. Han asistido la consejera de Vivienda, Juventud y Políticas Migratorias, **Begoña Alfaro**, la consejera de Universidad, Innovación y Transformación Digital, **Patricia Fanlo**, la directora de UNED Pamplona, **Teresa Imízcoz**, la coordinadora del curso, **Covadonga Romero**, y el alumno del año pasado **Hamza Makhkha**, que leyó una emotiva carta en la que ha dado las gracias a los profesores por el aprendizaje y por la posibilidad que le ha brindado para integrarse en Pamplona.

UNED Pamplona ya impartió el pasado curso esta formación, cuyas líneas generales fueron las siguientes:

Se preinscribieron 146 personas, de las cuales **120 estudiantes** fueron aceptados al inicio del curso, y de ellos 97 los finalmente inscritos y quienes asistieron con cierta regularidad. Este volumen de inscripciones permitió elaborar **6 grupos definitivos** siguiendo las indicaciones del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas. Así configuramos una clase de **Nivel de Alfabetización** –en la cual trabajamos el método de lecto-escritura ya que el cien por cien de los estudiantes eran personas adultas de origen árabe que desconocían totalmente el idioma español y la grafía latina. Asimismo, **cuatro clases de Nivel A1 y una de nivel superior o Nivel A2.**

En cuanto al origen, de los **10 países** a los que pertenecieron los interesados en este programa, la mayoría fueron de países como Marruecos y Argelia, al que les siguen Pakistán y Ucrania. La información disponible desde el punto de vista comparativo nos habla de **75 hombres junto a 18 mujeres**, no obstante y en términos porcentuales, un 34% de los hombres aprovecharon el curso frente a un 66% de las mujeres. La franja de edad estuvo entre los **18 y 30 años**, esto es, cuanto más joven mayor ha sido el aprovechamiento de esta formación.

En el curso del **presente año** se ha realizado la prueba de nivel a 196 estudiantes, matriculándose un total de 120. La **función básica no cambia; intentar que el estudiantado alcance, mediante el desarrollo de las destrezas orales en español, un crecimiento personal decisivo y evolucionen positivamente hacia una integración en nuestra sociedad navarra.** Para ello UNED Pamplona cuenta con la entrega y profesionalidad de **5 profesoras y 1 profesor**, que siguen como docentes en la segunda edición de este curso y que arrancamos el pasado 16 de enero.



Análisis político de actualidad. Aula parlamentaria, nuevo curso de UNED Sénior

UNED Pamplona ha programado para el segundo cuatrimestre (de febrero a mayo) un curso de UNED Sénior (formación para mayores de 50 años) sobre análisis político de actualidad. Aula Parlamentaria, con las siguientes temáticas.

¿Qué instituciones tenemos?; Estado, Nación, Independentismo, Federalismo, Autonomismo; ¿Por qué es tan difícil formar gobierno? Del bipartidismo a la fragmentación; La ciudadanía política de las mujeres; ¿Estamos correctamente representados? El sistema electoral español; Partidos políticos y financiación. sueldos de los políticos; los Lobbies; Corrupción. ¿Institucional o cultural? ¿Somos un país especialmente corrupto?; La elección de los jueces. El papel de la fiscalía; ¿Por qué no ha habido en España una formación de ultraderecha? ¿Por qué ahora sí?; ¿De qué hablamos cuando hablamos de populismo?, El discurso político y las herramientas para su estudio.



Conferencia "El camuflaje en las niñas con altas capacidades"

Con motivo del Día Internacional de de la Mujer y la Niña en la Ciencia, que se celebra el 11 de enero, UNED Pamplona ha organizado una conferencia que impartirá la orientadora escolar y profesora de Ciencias de la Salud, Mónica Chérrez.

En la misma se hablará sobre el camuflaje en las niñas con altas capacidades y la importancia de la detección precoz para prevenir y evitar la aparición de dificultades asociadas.

La charla tendrá lugar el jueves, 15 de febrero, a las 19:00 horas en el Aula Magna del centro universitario. También se podrá seguir en formato on line directo y/o diferido.

La entrada a la conferencia es gratuita